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ただいまから令和６年度第３回大崎上島町総合教育会議を開催します。本

会議は、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１条の４第６項の

規定により、原則として公開となります。会議の開催にあたりまして、谷

川町長からご挨拶があります。 

本日は年度末大変お忙しい中、お集まりいただきましてありがとうござい

ます。本日は前回の会議でご議論いただきました大崎上島町教育大綱の修

正案につきましてご確認いただきたいと思っておりますので、よろしくお

願いします。 

それでは、要綱第５条の規定によりまして、ここからは町長に議事の進行

をお願いします。 

 

はい、それでは要綱に従い進行を務めますので、ご協力をお願いいたしま

す。次第の３協議１につきまして、事務局から説明をお願いします。 

協議１の「大崎上島町教育大綱（案）」についてですが、前回の総合教育会

議でご協議いただいた内容で修正案を作成しましたので、大崎上島町教育

大綱修正案につきまして関藤教育指導監より説明を行います。 

それでは修正箇所について説明いたします。まず【１】生涯学習について

は、「取組み」を「取組」に修正しております。【２】幼児・学校教育の（ア）

就学前教育の充実についてですが、文章の書きぶりを修正しました。（イ） 

豊かな心の育成については、「規範意識」という文言を残し、醸成を図ると

修正しました。（オ）信頼される学校づくりについては、情報発信について

の文言を入れたほうがよいというご指摘をいただきまして、文章を修正し

ました。（カ）教育環境の充実については、書きぶりを修正しております。

（キ）教職員の力が発揮できる環境の整備・働き方改革については、「地域

移行」を国の動向も踏まえ「地域展開」に修正しました。（ク）多様な人材

を育てる教育の島づくりについては、英語教育について深堀し詳細な記述

に修正しました。 

以上が修正案になります。 

ただいま事務局から説明がありました修正案につきまして、みなさまから

ご意見ご質問をお願いします。 

今回組織再編により、学校教育課と生涯学習課になりましたけど、両課を

網羅した大綱案になっているということでよろしいんでしょうか。 

そうですね。 

私も同じ疑問を持ちましたが、今回の教育大綱案は３月３１日までの年度

内の状況で協議検討してきたので、今回の案はこの内容で了承して、年度

が変わって組織再編後の内容を再検討する必要があるのではないかと思い

ます。要領の中では大綱を変更することもできるので、来年度以降に再度

協議検討して加筆修正等行えばいいのではないかと思います。 

では来年度に変更を前提として再度協議検討していただきたいと思いま

す。 

「取組み」を「取組」に修正されたようですが、「仕組み」についても「仕

組」とした方がよいかと思います。その他修正されていない箇所もあるよ

うです。それから（オ）の信頼される学校づくりのところで「推進し」と

いう言葉が繰り返しになっているので書きぶりを変えた方が良いかと思い

ます。 

事務局で再確認のうえ修正する箇所は修正したいと思います。 

その他よろしいですか。 

（ク）の多様な人材を育てる教育の島づくり（２）の「発達段階に応じた

発展的、系統的」という書きぶりに違和感があるんですが。 

これは「大崎上島町幼小中英語教育活動推進プログラム」の中にそのよう

に明記されているんですよね。 

発達段階というのは、身体だけでなく心や脳のはたらきについてもあり、

学年に応じたということでこのままでいいと思いますが。 
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ではこのままでよろしいですか。 

はい。 

その他よろしいですか。 

＜なし＞ 

それでは本日の案を承認ということで決することとしてよろしいでしょう

か。 

＜異議なし＞ 

あとは事務局に一任し、字句修正等お願いします。 

その他としてみなさんから何かございますか。 

前回の教育委員会議の中で教職員の住環境の整備について話が出たんです

が、今後町としてどのように進めていくことができるのかこの場を借りて

お話させていただければと思います。 

教員住宅等、現状はどうなんですかね。 

教員住宅は向山、上の谷、三里浜にありますが、入居状況は、向山住宅は

ＡＬＴが入居しており満室です。三里浜住宅は３戸のうち２戸が入居、上

の谷住宅は４戸のうち３戸入居されています。三里浜住宅、上の谷住宅そ

れぞれ１戸空いておりますが、相当古く、若い方などは敬遠される状況で

す。４月から赴任される新規採用職員が３名おられますが、１名は民間の

住宅に２名は大串の定住促進住宅に入居されました。教員住宅を整備する

にしても、現在の町の財政状況を鑑みると厳しい状況ではないかと思いま

す。 

来年度は大崎地区に１０戸入居できる定住促進住宅を整備する予定です

が、再来年度以降、状況によってはさらに拡充していく考えもございます

ので、教職員の方にも当施設に入居していただければと思っています。教

員住宅は改修で対応できるくらいですか。 

築相当年数経っており、改修するにしても大規模な改修が必要になってく

ると思われます。 

現在の教職員の配置状況を考えると、今後新規採用職員が配置されること

が増えていくと思われます。今年も３名の新規採用職員が配置されました

が、３名とも島内に住みたいと言ってくれまして、事務局の方でなんとか

住居を確保することができました。島内には不動産屋もないので非常に苦

慮したのが現状ですので、住環境の整備は課題と認識しております。 

今後必要住居数など、教育委員会とも連携しながら整備を進めていきたい

と思っています。その他よろしいですか。 

＜なし＞ 

それでは以上で総合教育会議の議事は終了させていただきます。 

本日はありがとうございました。 

 


